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第６次小牧市総合計画新基本計画（案）に対する意見 

第 6 次小牧市総合計画新基本計画検討会議 

『分野別編』 

１．基本施策 7 地域医療 現況と課題 

市民病院の将来像として広域化が課題となると思うが、この点について記述し

ておくべきであると考える。 

 

２．基本施策 9 障がい者（児）福祉 展開方向３：障害福祉サービスを充実します 

障がい児の集団保育希望に対する受け入れ支援の記述が必要であると考える。 

 

３．基本施策 13 子育て支援 展開方向３：保育サービス・幼児保育を充実します 

認可保育園を希望しても入園できず認可外保育所に入所している児童数も指標

とすべきであると考える。 

 

４．基本施策 14 スポーツ 展開方向２：スポーツ施設を計画的に整備します 

スポーツ施設の整備に際しては、障がい者の利用にも配慮することを加えるべ

きであると考える。 

 

５．基本施策 18 シティプロモーション 展開方向 5：都市間交流の推進及び国際感

覚を醸成します 

多文化共生の指標を設定すべきであると考える。 

 

６．基本施策 20 商工業 展開方向２：既存商工業の経営を支援します 

プレミアム商品券事業を推進しますとの記述は削除すべきであると考える。 

 

７．基本施策 22 都市交通 展開方向 1：より効果的・効率的な公共交通ネットワー

クを形成します 

指標における「放置自転車台数」は適切でないため、別の指標とすべきである

と考える。 

 

８．基本施策 27 公園・緑地・緑道 現況と課題 

防災拠点としての視点での記述が必要であると考える。  

 

９．基本施策 28 住宅  

建物の耐震化については、防災の観点から記述した方が良いと考える。 

 

10．全体 

横文字や難解な記述は避けるべきであり、適切な表現に置き換えできなければ

注釈が必要である。できる限り市民に分かりやすい表現にするべきである。 
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№№№№ 担当部担当部担当部担当部 分野分野分野分野 内容内容内容内容 市の考え方市の考え方市の考え方市の考え方

1 市民病院 保健・福祉 7 地域医療

基本施策7　地域医療　現況と課題

市民病院の将来像として広域化が課題となると思う

が、この点について記述しておくべきであると考える。

病院建替え後も引き続き尾張北部医療圏の中核病院として地域に必要とされ

る医療体制を充実していきます。

ご指摘の点につきましては、現況と課題の二つ目及び展開方向２の目的の二

つ目にも記載がされていると考えております。

2 健康福祉部 保健・福祉 9 障がい者（児）福祉

基本施策9　障がい者（児）福祉　展開方向３：障害福

祉サービスを充実します

障がい児の集団保育希望に対する受け入れ支援の

記述が必要であると考える。

・障害児通所施設（放課後等デイサービスなど）の利用者の自己負担額を市の

単独制度として半額にしていることもあり、事業所数も増えてきておりますの

で、現在は、あさひ学園、障害児通所施設の事業所、保育園、保健センターな

ど職員で情報を共有したり、ケース会議などを通じた連携強化の中で、療育支

援を進めていけるように取り組んでいるところです。

ご指摘の点につきましては、基本施策の展開方向３「手段」の①で包含している

と考えています。

・保育園への障害児の受け入れについては、多様な保育サービスの一部として

充実を図っております。集団保育により保育に欠ける児童を保育するための手

段としての人員配置などにつきましては、実行計画、予算により充実を進めてま

いります。

ご指摘の点につきましては、基本施策の展開方向３の目的の３つ目で包含して

いると考えております。

・私立幼稚園へは私立幼稚園運営費補助金、私立幼稚園連合協議会運営費

補助金等により、幼児教育の増進、幼稚園教育の振興などの目的で、財政支

援を行うとともに、夏季研修では幼保小中の連携を見据えて、幼年期教育と特

別支援教育推進のための研修に参加していただいています。

3 健康福祉部 教育・子育て 13 子育て支援

基本施策13　子育て支援　展開方向３：保育サービ

ス・幼児保育を充実します

認可保育園を希望しても入園できず認可外保育所に

入所している児童数も指標とすべきであると考える。

認可外保育所への保育の委託につきましては、認可保育所へ入園いただくま

での一時的なものでありますので、まずは、現在指標としております待機児童

の解消を優先したいと考えています。

4 教育委員会 文化・スポーツ 14 スポーツ

基本施策14 スポーツ　展開方向２：スポーツ施設を

計画的に整備します

スポーツ施設の整備に際しては、障がい者の利用に

も配慮することを加えるべきであると考える。

ご指摘の点につきましては、展開方向2の①に包含されていると考えておりま

す。

市議会検討会議から分野別計画編に関していただいたご意見及び市の考え方一覧市議会検討会議から分野別計画編に関していただいたご意見及び市の考え方一覧市議会検討会議から分野別計画編に関していただいたご意見及び市の考え方一覧市議会検討会議から分野別計画編に関していただいたご意見及び市の考え方一覧

基本施策基本施策基本施策基本施策
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№№№№ 担当部担当部担当部担当部 分野分野分野分野 内容内容内容内容 市の考え方市の考え方市の考え方市の考え方

市議会検討会議から分野別計画編に関していただいたご意見及び市の考え方一覧市議会検討会議から分野別計画編に関していただいたご意見及び市の考え方一覧市議会検討会議から分野別計画編に関していただいたご意見及び市の考え方一覧市議会検討会議から分野別計画編に関していただいたご意見及び市の考え方一覧

基本施策基本施策基本施策基本施策

5 市民産業部 産業・交流 18 シティプロモーション

基本施策18 シティプロモーション　展開方向5：都市

間交流の推進及び国際感覚を醸成します

多文化共生の指標を設定すべきであると考える。

多文化共生の指標として、「国際交流事業などへの年間参加者数」を設定して

いますがご指摘を踏まえ、新たな指標として「外国籍市民と地域で共に暮らして

いるまちだと思う市民の割合」を設定したいと考えております。

6 市民産業部 産業・交流 20 商工業

基本施策20 商工業　展開方向２：既存商工業の経営

を支援します

プレミアム商品券事業を推進しますとの記述は削除

すべきであると考える。

ご指摘を踏まえ、手段③を「商店街や商業団体などが実施する事業を支援する

とともに、地域の小規模事業者の継続的な経営を支援します。」と変更したいと

考えております。

7 環境交通部 都市基盤 22 都市交通

基本施策22 都市交通　展開方向1：より効果的・効率

的な公共交通ネットワークを形成します

指標における「放置自転車台数」は適切でないため、

別の指標とすべきであると考える。

放置自転車対策を行うことにより公共交通結節点の充実を図ることを考慮した

ものでありますが、ご指摘を踏まえ指標を「駐輪場の不足台数」に変更したいと

考えています。

8 都市建設部 都市基盤 27 公園・緑地・緑道

基本施策27　公園・緑地・緑道　現況と課題

防災拠点としての視点での記述が必要であると考え

る。

ご指摘を踏まえ、現況と課題に防災拠点としての視点についての記載を追記し

たいと考えています。

9 都市建設部 都市基盤 28 住宅

基本施策28　住宅

建物の耐震化については、防災の観点から記述した

方が良いと考える。

原則として、施策を推進する責任課を明確にするため、施策所管課と基本施策

が対応するように策定しております。ご指摘の建物の耐震化については、建築

課で所管しており基本施策28の「住宅」に記述しております。

10 市長公室 全体 － －

横文字や難解な記述は避けるべきであり、適切な表

現に置き換えできなければ注釈が必要である。できる

限り市民に分かりやすい表現にするべきである。

極力わかりやすい言葉で行政用語を使わないように気をつけています。しか

し、表記上どうしても使わざるを得ない場合もありますので、その場合は、注釈

を付けるなど出来る限り読みやすい形にしたいと思っております。
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